

# NOUVEAU GOUVERNEMENT, NOUVEAU MINISTRE DE L'INTÉRIEUR : SYNERGIE-OFFICIERS RÉAFFIRME SES AMBITIONS AUPRÈS DE MONSIEUR BRUNO RETAILLEAU

30 SEPTEMBRE  
2024

**SYNERGIE  
OFFICIERS**

## SYNERGIE-OFFICIERS A DÉTAILLÉ SES AMBITIONS ET SON PROJET POUR LE CORPS DE COMMANDEMENT

Dès son arrivée à Beauvau, SYNERGIE-OFFICIERS a écrit à Monsieur Bruno RETAILLEAU afin de lui faire un état de la situation de notre institution et, plus particulièrement, du corps de commandement, en insistant sur l'abnégation et l'investissement sans relâche des officiers pour assurer la sécurité de nos concitoyens.

SYNERGIE-OFFICIERS a rappelé que, confrontées à de plus en plus de missions dangereuses et difficiles, humainement et professionnellement, les forces de l'ordre ont été mises à contribution sans répit depuis de nombreuses années.

Les attentats terroristes, les mouvements sociaux, les émeutes, et plus récemment, l'organisation des Jeux Olympiques... sont autant d'évènements qui les ont mises à dure épreuve, tout en démontrant leur niveau d'engagement permanent et sans faille.

Après avoir réaffirmé son positionnement au sein du bloc syndical majoritaire, SYNERGIE-OFFICIERS a détaillé ses ambitions et son projet pour le corps de commandement.

Ces revendications sont nombreuses mais réellement légitimes eu égard à l'évolution des missions dévolues aux officiers ainsi que pour faire face au défi démographique qui impacte le corps :

- Mise en place d'un avancement semi-automatique pour l'accès au grade de commandant
- Banalisation de l'échelon spécial pour les commandants divisionnaires et fonctionnels
- Réévaluation des IRP pour une réelle remise à niveau par rapport au niveau de responsabilité des officiers
- Clause de revoyure pour la prime OPJ et la prime de voie publique
- Travail de modernisation et d'adaptation de la nomenclature
- Travail de fond sur la fidélisation et la grille indiciaire

**SYNERGIE-OFFICIERS a rappelé que l'ensemble de ces mesures pourraient être auto-financées par la déflation déjà acquise du corps de commandement, qui, malgré l'important volume actuel des recrutements, ne se maintiendra pas au niveau théorique de 8000 officiers.**

**Fidèle à son engagement de la première heure, SYNERGIE-OFFICIERS revendique une réelle ambition pour le corps et la justifie, notamment, par le très haut niveau d'expertise opérationnelle, le positionnement des postes, le niveau d'engagement permanent et le grand sens du service public des officiers.**

## **SYNERGIE-OFFICIERS, LE CHOIX DE L'AMBITION !**

Le Bureau National

